



Sinnvolles Geschenk von Unternehmen an Mitarbeitende und Kunden: Schukat electronic nahm seine 60-Jahr-Feier zum Anlass, sich mit uns für Wildbienen-Schutz zu engagieren. Die Gäste dürfen sich über eine Urkunde freuen.

Zum Firmenjubiläum: Unternehmer verschenkt Naturschutz

Es müssen nicht immer Wein oder Pralinen sein: Ein ganz besonderes Geschenk hat das Unternehmen Schukat electronic aus Monheim bei Düsseldorf den Gästen seiner Feier zum 60-jährigen Jubiläum gemacht. Sage und schreibe 215 Bienen-Geschenkpateenschaften über jeweils 50 Euro!

Schukat unterstützt gemeinsam mit seinen Gästen unsere wichtige Arbeit zum Schutz der Wildbienen. Und ganz nebenbei bringt das Unternehmen viele seiner Gäste überhaupt erst mit dem Wildbienenschutz und mit der Deutschen Umwelthilfe in Kontakt – das ist zusätzlich wertvoll. Dafür sagen

wir ein großes Dankeschön und grüßen mit herzlichen Glückwünschen zum 60-jährigen Firmenjubiläum!

Wenn auch Sie mit Ihrem Unternehmen Gutes für Natur und Klima bewirken möchten, kommen Sie auf uns zu! (gs) ■



Nehmen Sie Kontakt auf

Alle Unternehmen, deren Werte zu uns passen, sind herzlich willkommen, sich mit uns zu engagieren. Wenden Sie sich mit Ihren Ideen gerne an:

Gaby Schneider, Ansprechpartnerin für Unternehmenskooperationen,
schneider@duh.de



Unsere Bienen-Patenschaft

Wir kämpfen gegen Pestizide und für gesunde Landschaften. Damit helfen wir nicht nur den Honigbienen, sondern auch ihren wilden Verwandten. Hierzulande sind mehr als 500 Wildbienenarten heimisch, die meisten sind bedroht. Sie alle brauchen blühende Pflanzen als Nahrung. Wiesen und Gärten, Wildkräuter am Weges- oder Waldrand sowie Hecken bieten ihnen eine Nektar- und Pollenmahlzeit. Auch Obstbäume und andere Kulturpflanzen werden angefliegen. Hierbei bestäuben die Bienen ihre Nahrungspflanzen – eine unbezahlbare Leistung für die Landwirtschaft und für die biologische Vielfalt.